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令和３年定例会６月会議一般質問 

№１ 

      １３ 番              影 山 常 光 議員 
備  考 

質問事項 質     問     要     旨 

１ 三春町の農

業の育成と、定

住人口の増加

に資する、総合

的な土地利用

対策について 

農業振興地域整備計画策定業務が、令和２年度からの

債務負担行為によりスタートした。平成８年の見直しか

ら相当の時間がたっており、農業を取り巻く環境は大き

く変化している。 

特に、農業就農年齢の高齢化や、農産物の価格低迷な

ど、農業への職業的依存性が低下し、遊休農地・荒廃地・

耕作放棄地が年々増加している。 

これらの中、同計画の見直しは、基礎調査段階から、

折り返しに入っている。町案の策定をもって、地区の意

見聴取、県との事前調整に臨むこととなるが、土地利用

に関する諸課題について対処すべきと考える。 

また、国の農地集約化プランの法制化により、市町村

に義務化されようとしている、「人・農地プラン」の実効

性が確保されなければならない。 

基本となる町の考え方・方針について、次の質問を行

います。 

１）農用地の確保について、国の基本指針は、我が国の

食料の安定供給等の考えから、県及び市町村はこれら

に沿って、計画を進めることされている。福島県の令

和３年５月６日変更の農業振興地域整備基本方針によ

れば、三春町は、総面積６，８８１ha(内農用地２，４

３６ha)であり、三春町の実質的な農振農用地の現状は

どうなっているか。また、良好な営農条件を備えた農

地の確保・保全は、どのように考えているか。 

２）非農業的な土地需要については、町の振興、人口定

住、人口流出の防止等の観点から、都市計画や土地利

用計画との整合性の中で計画的に進めることが必要で

ある。四合田住宅団地の造成分譲は、成功事例である。

引き続き、町分譲計画の推進と共に、個人の需要、民

間活力の受け皿となる、非農業的土地の活用により、

多用途に対応した都市計画・土地利用を誘導すべきで

あると考えるが、どのように考えているか。 

３）町は、農業の振興や遊休農地の解消、グリーンツー

リズムなど、農業への理解と新規就農者の確保に向け

ての諸施策を実施している。一方、農地の取得には農

地法等の要件を確保する必要がある。三春町の下限面

積「別段面積」は、旧町２，０００㎡、岩江地区３，
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０００㎡、それ以外の全域５，０００㎡である。隣接

市を見れば、田村市は全市３，０００㎡、郡山市は、

三春町隣接の中田町、田村町、西田町を１，０００㎡

に見直ししている。いずれも、農地を持ちやすく、就

農を促進し、遊休農地を削減するための、制度見直し

である。三春町では、見直す考えはあるか。 

４）地方分権一括法に基づき、農地法及び農振法の一部

改正により、農地転用許可の権限移譲を受けることが

できます。県内においても、３１市町村が権限移譲を

受けております。中核都市等に隣接するの優位な立地

条件に恵まれ、三春町の自主性、自立した判断により、

土地需要に対応して、効率的な運用を図るためにも、

一定条件のもと、農地転用許可の権限移譲を受けるべ

きであると考えるが、どのように考えているか。 
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令和３年定例会６月会議一般質問 

№２ 

      ６番              鈴 木 利 一 議員 
備  考 

質問事項 質     問     要     旨 

１ 新型コロナ

ワクチンの接

種について 

新型コロナワクチンの接種が開始されましたが、通知

書の発送方法や予約が取れないなどで問題が発生してい

ます。 

国でも早急に希望者全員の完了を目指していますの

で、これらの問題を解決し早急な完了を目指さなければ

なりません。 

１）障がい者に対する通知方法に問題はなかったのか。 

２）高齢者や障がい者の予約に対するサポートはどの様

になっているのか。 

３）接種会場でのスムーズな運営は出来ているのか、ま

た高齢者や障がい者へのサポートはどの様になってい

るのか。 

 

 

２ ヤングケア

ラーについて 

 ヤングケアラーとは、家族の介護やケア、身の回りの

世話を担う１８歳未満の子供を指します。 

 国の報告書では、そのことで学業に遅れが出たり、進

学や就職を諦めたりするケースもあり、支援策が必要と

しています。また、家族の世話は当然とする考えで自分

がヤングケアラーだと自覚していない子供も多いのが実

態です。 

１）町として実態は把握しているのか。 

２）各専門職の研修や、支援マニュアルを作成する必要

があるが、現状はどのようになっているか。 

３）相談体制の整備が必要だと思うが、考えがあるか。 
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令和３年定例会６月会議一般質問 

№３ 

      ５ 番               山 崎 ふじ子 議員 
備  考 

質問事項 質     問     要     旨 

１ 生活保護行

政について 

 

昨年２月よりコロナ感染症により、私達の世界は激変

しました。報道によりますと子供と女性の自殺者が１９

８０年以降最多となりました。 

１）町の生活保護世帯は何世帯か。 

２）生活保護申請窓口はどこになるのか。 

３）プライバシー保護の配慮はどのように工夫している

のか。 

４）生活保護申請時に申請者の親族に扶養照会を行って

いるのか。 

５）町の入浴施設の協力をいただき、生活保護受給者に

入浴回数券や町バスの回数券を支給することができな

いか。 

 

 

２ 移住・定住促

進の取り組み

について 

人口減少と高齢化は都市部でない自治体の殆どが抱え

る大きな課題であります。 

「三春に住もう」と思っていただける魅力ある町づく

りが人を呼び寄せる力となると思います。 

１）地域おこし協力隊とは、どのような活動を行うのか。 

２）町内にある復興公営住宅の空き家が目立つが、福島

県や葛尾村と交渉し、空いている住宅を町で活用する

ことはできないか。 
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令和３年定例会６月会議一般質問 

№４ 

      １０ 番               篠 崎  聡 議員 
備  考 

質問事項 質     問     要     旨 

１ 新型コロナ

ワクチンにつ

いて 

 

 当町でも、６５歳以上の高齢者を対象とした新型コロ

ナワクチンの集団接種が５月２２日より開始されまし

た。 

 河野ワクチン担当大臣からワクチンを無駄にしないよ

う発信されています。 

１）昨今、マスコミの報道などで自治体の長（町長）や

幹部職員が優先的にワクチンを接種したとして問題に

なっていますが三春町としてはどのように考えている

のかお伺いします。 

２）高齢者へのワクチン集団接種、一般向けの集団接種、

町内医院での個人接種等でキャンセルが発生した場

合、ワクチンの廃棄しないためのルールづくりは出来

ているのかお伺いします。 

３）使用済みの注射器を刺したり、生理食塩水を注入し

たり他所ではヒューマンエラーによるミスが集団接種

で多発していますが当町では安全に接種していただく

ため何らかの対策はされているのかお伺いします。 

 

２ 住みよいま

ちづくりにつ

いて 

 

美しい環境で暮らすまちづくりについて質問いたしま

す。 

１）道路整備費から生活道路整備事業で毎年１４地区を

選定して助成交付金を補助してますが、地区によって

は町道補修で使用しているところがあります。実際の

使用目的と違うと思いますが町では節を超えて予算を

執行していることをどのように考えているのか伺いま

す。 

２）資源ごみのリサイクルについてですが、昨年度はコ

ロナ禍ということで資源回収を中止した団体がありま

した。その分、町で回収した資源ごみの量が一昨年前

に比べ増えたと思います。資源ごみの量はどのくらい

になったのか伺います。 

３）防犯対策の充実ということで防犯灯の設置および LED

化の促進ということで行っていますが町内の何%が LED

の防犯灯になっているのか、防犯灯の LED 化促進事業

はあと何年くらい継続されるのか、LED化が遅れている

地区があり心配していますのでお伺いします。 
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令和３年定例会６月会議一般質問 

№５ 

      ９ 番               松 村 妙 子 議員 
備  考 

質問事項 質     問     要     旨 

１ コロナ禍に

おける女性の

負担軽減につ

いて 

 

１）町の防災備蓄品の生理用品を必要な方に配布しては

どうかお尋ねします。 

２）町内の小・中学校において、生理用品を無償で提供

するよう検討してはどうかお尋ねします。 

 

 

２ 東日本大震

災から１０年

を迎えて 

 

１）今年、３月１１日で震災から１０年の節目となりま

すが、災害を風化させないために、どのような取り組

みをされてきたかお尋ねします。 

 

 

３ 一人暮らし

の高齢者につ

いて 

１）一人暮らしの高齢者の現状についてお尋ねします。 

２）見守り体制は、どのようになっているか、お尋ねし

ます。 
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令和３年定例会６月会議一般質問 

№６ 

      １５ 番               影 山 初 吉 議員 
備  考 

質問事項 質     問     要     旨 

１ 公衆トイレ

設置について 

 

 町内の公衆トイレがある地区とない地区があるが、な

い地区について今後設置する考えがあるのか。 

 

 

 

 


